

Piusheim bei Ebersberg: Weitere Missbrauchsopfer melden sich

Am Sonntag sind die schweren **Missbrauch**svorwürfe gegen das ehemalige Heim für schwer erziehbare Jungen öffentlich geworden. Jetzt haben sich weitere Opfer und Zeugen gemeldet.

...

Nach Bekanntwerden der neuen Vorwürfe war erneut Kritik an der kircheninternen Aufarbeitung des Missbrauchsskandals laut geworden. "Es ist beschämend, wie immer neue Fälle sexualisierter und auch spiritueller Gewalt gegenüber Kindern, Jugendlichen, Frauen und gar Ordensfrauen an die Öffentlichkeit kommen", sagte der Sprecher der Reformbewegung "Wir sind Kirche", Christian Weisner.

Es stelle sich die Frage, ob die katholische Kirche in Deutschland überhaupt in der Lage sei, ihre eigene Geschichte aufzuarbeiten - "oder ob es nicht notwendig ist, eine wirklich unabhängige Aufarbeitung durch Externe durchführen zu lassen, wie es in anderen Ländern wie Irland oder Australien geschehen ist".

<https://www.abendzeitung-muenchen.de/inhalt.ehemaliges-jugendheim-piusheim-bei-ebersberg-weitere-missbrauchsopfer-melden-sich.d3c1cad8-1975-4f35-850b-308b53605fe7.html>

Zuletzt geändert am 07.04.2020